
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

                                      平成２４年第３回定例会 

議席 
番号 

通告者氏名 質  問  項  目 答 弁 者 
質問

時間

２０ 新 畑 鉄 男 
１． 浄法寺町役場線の早期完成について 
２． いじめ問題について 

市  長 
教 育 長 

３０

１９ 田 口  一 
１．県境産廃について 
２．金田一診療所について 
３．企業誘致について 

市  長 ３０

１１ 三 浦 利 章 
１．自治体婚活の取り組みについて 
２．漆を活かした街づくりについて 

市  長 ３０

１７ 國 分 敏 彦 これからの農家経営とＤＣキャンペーンについて  市  長 ３０

９ 西 野 省 史 消え行くクズヤの保存について 市  長 ２０

２１ 及 川 正 信 

１．小保内市政二ヶ年間の自己評価と今後において特に新

年度に取り組もうとする“まちづくり事業”について 
２．産業建設常任委員会と農業委員会との意見交換会にお

いて提起された諸課題について 
３．市立小中学校における“いじめ問題”について 

市  長 
 

市  長 
 

教 育 長 

３０

６ 田 口 一 男 
１．高齢者の地域参加の後押しについて 
２．幼児の遊び場について 
３．ゆとりある消防分署施設建設と災害対応について  

市  長 ３０

１３ 鷹 場 美千雄 
１．急がなければならない介護施設入所希望者の対応  
について 
２．人・農地プランについて 

市  長 ３０

１４ 畠 中 泰 子 

１．石切所保育所を存続してこそ地域の希望がある 
２．いじめ問題への対応 
３．保育所・児童館等、小中学校や公民館の暑さ対策 
４．ごみ処理広域化問題 

市  長 
教 育 長 
市長・教育長

市  長 

３０

 
 
 


